

教育目標『共に学び 心豊かに たくましく 生きる児童の育成』

かしこく やさしく たくましく



# 田代っ子

田代小だより第12号

令和5年8月25日(金)

鳥栖市立田代小学校

文責 校長 黒田 清隆



人と人との「結びつき」を大切に



## 2学期 始業式

令和5年度の2学期が始まりました。35日間の夏休み期間中でしかできない体験をされたことでしょうか。何よりも大きな事故等の報告もなく、安全に過ごせられたことに一安心しているところです。始業式では、以下のような内容で子どもたちに話をしました。(一部省略しています)

今日から、2学期が始まりました。1年生から6年生全員と、先生たちと全員が揃いました。またみんなで一緒に学校生活をしていくので、あらためて、みんなで、元気に「よろしくお願ひします」の挨拶をしましょう。

ごせんごれい

挨拶は「語先後礼(まず言葉を先に伝えてからお辞儀をすること)」です。

みんなで、「礼」が揃うと気持ちいいですよ。校長先生が「よろしくお願ひします」と言うので、その後で語先後礼で「よろしくお願ひします。」と挨拶してください。(「よろしくお願ひします」・・・)

みなさん、35日間の長い夏休みはどうでしたか。こうやって皆さん、一人一人の姿を見ると、一回りも二回りも大きくなって、たくましくなったように校長先生は思います。きっと、夏休みにしかできない体験をたくさんしたからではないでしょうか？



さて、2学期にみんなに頑張ってもらいたいことは、これまでと変わりません。

「人と人の結びつき」を大切にすること

「結びつき」を深めるには、学校の目標「かしこく やさしく たくましく」の中の「やさしく」を一番がんばってほしいということです。

そして、相手への思いやりと優しさの第一歩が「挨拶」とも言いました。

1学期の終業式にも〇〇先生にご協力いただいて、挨拶の3つのパターンを見せました。(今日は・・・やりませんが)・・・中略...

特に6年生は小学校最後の運動会ですね。学校のリーダーとしていや顔として、存分に力を発揮して、田代150年最高の6年生(やや言い過ぎかも・・・)と言われるぐらいがんばってください。期待しています。

最後になりますが、みんなの「やりたいこと」「なりたい自分」等の目標を校長先生や先生方は全力で応援します。

もし、勉強のこと、友達のこと、心配なことがあったら、一人で悩まず、先生たちに相談してください。

長い2学期ですが、自分のペースで前へとしっかりと歩んでください。

## 2学期から田代小に勤務される先生を紹介します。

(配布したプリントに載せています)先生です。級外として、主に5年生と6年生の算数の学習支援に入ってもらいます。

昨年度も田代小で、ひまわり学級担任をしていました。よろしくお願ひします。